

(議長)

次に萩原議員の一般質問を許可いたします。

萩原議員。

「萩原議員」

早速質問いたします。

かもめ島の施設等についてでございます。

今年になり、かもめ島では、旧花月の解体、8月からはマリリンピングが開始されました。

また、コロナ禍の中ではありましたが、海水浴場も開設され、多くの方が訪れました。

そこで、かもめ島の施設等について何点か伺います。

まず1点目なんですけれども、かもめ島を訪れる町内の人からよく言われるのですが、入口から島上に上がる階段までの木製で作られた歩道があります。

コンパネ等で修繕されておりますが、傷みがひどい状況です。

新しく作り直してはどうでしょうか。

2点目。現在2か所のトイレがありますが、洋式化を含め、修繕計画はありますか。

3点目。シャワー室も現在水のシャワーであるが、温水シャワーにする計画はありますか。

次4点目。旧寺子屋の売店は町の所有物ではありませんが、今後の活用策はどう考えているのか。

最後に、今後のかもめ島を活用するうえで、新たに作る施設はあるのかどうかお聞きいたします。

(議長)

はい、町長。

「町長」

萩原議員のかもめ島の施設に関するご質問にお答えいたします。

まず、前浜に設置してあります南埠頭からかもめの散歩道まで続いている遊歩道についてでございますが、平成11年度に延長130m、総工費1,600万円余りで整備したものでございます。

それから20年あまり経過し、木製であることもあって腐朽している箇所も出てきており、その間、応急的な修繕をしてきたところですが、腐朽箇所が土台の部分にも及んできたこともあり、応急的な修繕での対応も徐々に困難となってきた状況です。

そのため、大規模な修繕や新たに整備することも検討していかねばならないものと認識しておりますが、経費が安価となる工法や木製ではなく耐久性がある素材での整備、複数年で整備できないかなどを今後検討していきたいと考えております。

次にトイレの洋式化についてでございますが、島上では毎年多くの方がキャンプされますし、地域活性化策の主要な事業の一つとしてグランピングも実施しており、その利用者の方々からは、トイレの洋式化を望む声が寄せられているところでございますが、他の公共施設も含めた中で、洋式化を検討していきたいと考えているところでございます。

次に海水浴場のシャワーの温水化についてでございますが、道内でもまだ冷水シャワーの海水浴場も見受けられるところでございますが、これまでも何度か利用者から温水化を望む声も寄せられていたことに鑑み、整備に係る経費や稼働経費がどれ位かかるのかを判断材料とし、温水化の是非を検討していきたいと考えております。

次に旧寺子屋売店の今後の活用策についてのご質問でございますが、旧売店は民間事業者が所有しているもので、町がイベントなどに使用するのであれば是非活用をと、無償でお貸しいただいているところでございます。

町といたしては、そのご厚意を受けながら一昨年までは夏場に海の家を開設するなど、地域の活性化とかもめ島周辺の賑わい創出のため活用してきたところですが、新型コロナウイルス感染症の影響により、昨年今年と2か年間活用できておりません。

今後の活用策ですが、コロナ禍が落ち着き、ある程度人の流れが許される状況となりましたら、北の江の島構想の賑わい創出、かもめ島周辺の賑わい創出のために、どのように活用していくべきかをあらためて検討していきたいと思っております。

最後にかもめ島に新たな施設を整備する予定があるかというご質問でございます。

ご承知のとおり、この夏からかもめ島の新たな誘客コンテンツとして、マリンスポーツの整備を行ったところですが、かもめ島の魅力である自然景観を大切にす観点からも、現時点で北の江の島構想においても、新たな施設を整備するという予定はないということをご答弁させていただきます。

(議長)

いいですか。

萩原議員。

「萩原議員」

再質問1点だけ。

シャワーについてなんですけれども、今年もたくさんの方、海水浴に来られたと思うんですけれども、私も泳ぐことはないのですけれども、町外の方が多いでないかなと思いました。

当然、町外から来るということは、車で来たりするんですけれども、当然、海水に入ると、やっぱり上がってから塩で体がベタベタするというので、当然シャワーも使いますし、近年ダイビングスクール等も来ていて、やっぱり冷たい水だとシャワーが嫌だなというようなことを良く聞いております。

今回答弁されましたけれども、シャワーに関して、有料化も含めて考えてはどうかと思いますが、その辺についてどう考えますか。

(議長)

財政課長。

「財政課長」

シャワーの温水化と、それを有料化でということでのご質問かと思うんですが。

先ほど町長答弁にもございましたが、私把握している中では、冷水のシャワーというのはあることはあるんですが、ほとんど数は少なく、大半と言いますか9割方確かに他の海水浴場は温水シャワーでございまして、ほとんど有料化というか、お金をとって運営しているということでございます。

これはやはり、いろいろ燃料代とか、そういった経費がかかるということで、そういう観点から有料化しているのかなと思っているところだとは思いますが、そういった部分も町としては選択肢の一つと言いますか、有料化しながら温水化するという部分も選択肢の一つであると思っておりますので、経費どのくらいかかるのかも含めながら、ちょっと確認しながら、そういう部分は検討していきたいと思っております。

また、今ある施設、例えばマリーナの艇庫に温水シャワーとかございますので、現にあるものを使えないかとか、色んな視点から検討していきたいと考えてございますので、ご理解願いたいと思います。

(議長)

いいですね。

以上で、萩原議員の一般質問を終わります。